
       

 

 

 

 

 

        

 

 サツキとメイの家を市民の力で 

  

  
 市の業務を民間に広げ委託していくには、利益誘導等にならないようにな
ど課題がありなかなか進みません。我孫子市は市の事業１０７０を『提案型

公共サービス民営化制度』で民間に公募、専門家や市民も入れた選定委員会

で審査しています。（７９の応募３４の採用）民間委託は「やりたくない仕

事を民間に！」「コスト削減なら何でもいい」等というものではありません。

質が同じまたは向上することが必須です。しかし協働の時代、行政と民間が

協力してよりよい公共サービスを創ることが必要です。公共の仕事をもっと

障害者や高齢者が担っていけるのではないでしょうか？ 
 市長は今後、民間に広げていく何等かの基準をつくるなど検討すると答弁

しました。 
 
 

 小金井市が、宮崎駿さんを名誉市民にそしてオリジナルキャラクター製作

を依頼したと発表しました。数年前、所沢青年会議所が「サツキとメイの家」

誘致運動を大きな市民の願いとともに広げましたが今も愛知県にあり、「所

沢はトトロのふるさと」と自認している割にはこの流れはとても残念です。

サツキとメイの家を新築するのは、著作権、費用など課題山積ですが市民の

力を集めたら・・と思います。 

 ６月に一般質問したキャラクターデザインは、市は打診すらしていない状

態です。再来年は市政６０周年の節目の年。「トトロのふるさと」というの

なら市民の力もお借りして、形にしていきましょう。 
 

 

 協同組合法 制定に関する意見書が 

 可決されました 

 協同組合は購買（食品など）、医療、大学、高齢者など多岐に渡る分
野で社会に広がっています。農協には農協法、生協には生協法があり

ます。しかし労働者が対等に出資をし運営し働く「労働者協同組合」

には関連の法制がありません。ワーカーズコープやワーカーズコレク

ティブは、非営利の協同組合の理念を生かしながら、社会の中で働き

場所を広げてきました。しかし法人格がないことが大きな壁でした。

国会では、超党派の推進議連が生まれ、ようやく法制化が視野に見え

てきました。 
 所沢市議会では、民主ネットリベラルと公明党から提案し、全会一
致で国への意見書を可決しました。初めてのワーカーズ「にんじん」

が神奈川に生まれて２６年。長年の悲願です。非営利の働き方が社会

をもっともっとよくしていくためにも早く法制化されることを願い

ます。 

あなたの“ひとこと・提案・ご意見”をお寄せ下さい。    

お問い合わせは、 
 ●電話・ＦＡＸ  ０４－２９４９－４３１７ 

 ●住所  所沢市小手指町３－２０ Q２１１ 

 ●Ｅメール prinmint@shore.ocn.ne.jp（末吉） 
末吉美帆子 
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